

On m'appelait Mimie !

Mimie est une amie des Frères et des Sœurs. Envoyée en Afrique par la JOC, elle y est restée quarante ans et a aidé les premiers frères africains dans leur apprentissage du français. Elle vient d'écrire son témoignage de vie.

Dans ce livre, j'ai essayé d'exprimer l'essentiel de ma vie de militante ouvrière et missionnaire en France et en Afrique jusqu'à ce jour. Trente-huit années en France, quarante en Afrique. Je suis fière de mes origines, appartenant au monde ouvrier que j'aime. Je suis fière de ma famille qui, comme toutes les familles ouvrières, devait peiner durement pour gagner son pain quotidien et le nécessaire pour vivre.

Je ne suis ni écrivain ni poète, mais j'ai accepté d'être moi-même, tout simplement. A l'âge de quatorze ans, j'ai commencé à travailler à l'usine comme beaucoup d'autres et je suis entrée dans le mouvement de l'Action catholique qui a transformé ma vie et m'a fait vivre des expériences inoubliables. Je me débrouille ici pour en rendre compte et pour exprimer le mieux possible ce que j'ai vécu.

Mon livre sera lu, je l'espère, par le petit peuple comme moi. Je demande aux autres de bien vouloir être indulgents et compréhensifs.

On m'appelait Mimie - 276 p., 20€ - n'est pas en librairie mais peut être demandé au secrétariat de Chronique, 149, rue Jodelle 77610 La Houssaye-en-Brie.